

Todo listo para dar comienzo a las festividades de Independencia Patria 2023

 Los festejos iniciarán el 31 de agosto con la Caravana de la Nacionalidad, Arrío e Incineración de la Bandera Nacional.

Tegucigalpa, Honduras 25 de agosto 2023.- Este día las autoridades de la Secretaría de Educación y del Comité Cívico Interinstitucional Permanente (COCIP), anunciaron la programación oficial de las actividades que se realizarán durante el mes de septiembre en las Fiestas Patrias 2023.

Las actividades cívicas darán inicio con la Caravana de la Nacionalidad, Arrío e Incineración de la Bandera Nacional, el próximo 31 de agosto en la Plaza Cívica General Francisco Morazán a las 4:00 de la tarde.

Posteriormente el primero de septiembre durante un acto solemne la Presidenta de la República Xiomara Castro, junto a los presidentes del Poder Legislativo y Judicial, Alcalde Municipal del Distrito Central, miembros del COCIP, Gabinete de Gobierno, Cuerpo Diplomático e invitados especiales; hará la Izada de la Bandera Nacional, a las seis de la mañana en el Cerro Juana Laínez y entregará las nuevas Banderas a los secretarios de Estado.

El día domingo tres de septiembre en diferentes puntos de los 18 departamentos del país, se desarrollarán los Desfiles del Nivel de Prebásica, arrancando a las 7:00 am.

La programación de los festejos patrios continuará el día siete de septiembre con el recibimiento de la Antorcha Centroamericana de La Paz y La Libertad, por parte de las autoridades hondureñas de manos de las autoridades educativas de la República del Salvador, en la Frontera del Poy e iniciando el recorrido por el territorio hondureño durante tres días.



Mientras que el ocho de septiembre se conmemorará el Día de la Alfabetización, con la realización de diferentes actividades en todo el país.

Seguidamente el 10 de septiembre se realizará la entrega de la Antorcha Centroamericana de La Paz y La Libertad, por parte de las autoridades de Honduras a las autoridades educativas de la República de Nicaragua, en la Frontera de Las Manos, El Paraíso; este mismo día se estarán desarrollando los desfiles del Nivel de Educación Básica en todo el territorio hondureño.

Con la presencia de autoridades del COCIP, Secretarías de Estado, Alcaldía Municipal, el día 14 de septiembre se efectuará lo que es la conmemoración de la muerte del General Francisco Morazán con la entrega de ofrendas en la estatua del Prócer, ubicada en el Parque Central de Tegucigalpa.

El día 15 de septiembre se conmemora la Independencia de los países Centroamericanos, arrancando en el Parque Central de Tegucigalpa con la realización del Grito de la Independencia en un acto de civismo y luego a las 7:00 de la mañana darán inicio los desfiles del nivel Medio, con la participación de más de 75 colegios los cuales comenzarán en el Bulevar Suyapa y finalizarán en el Estadio José de la Paz Herrera, Chelato Uclés.

Culminando el 28 de septiembre con la Llegada de los Pliegos de Independencia, al Parque Central de Tegucigalpa.



Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.